

Le Journal de Gien, 9 janvier 2020

VEUX DU MAIRE, CHRISTIAN BOULEAU

Comme un parfum de campagne

La démission des vœux a permis au maire de Gien de s'exprimer devant une audience nombreuse, à quelques mois des prochaines élections municipales.

■ Devoir de réserve obligé en cette période préélectorale, le maire Christian Bouleau s'est montré plutôt sobre dans ses discours prononcés lundi soir à la salle Cary, avec cependant quelques déclarations ou sous-entendus bien pensés.



« La belle endémie est bien réveillée », s'est exprimé Christian Bouleau.

« Je suis très fier de voir à 18 d'adhésions précoces d'entre de plus, car je souhaite que ce moment d'échange de convivialité et de partage pour servir une belle année 2020. »

PS Jean Pierre Sauer et du député LR Claude de Cejay, de lancer quelques piques envers le pouvoir en place, désignant « la cure d'austérité imposée aux collectivités locales » de l'exécutif gouvernemental et l'immaturité d'une politique vouée à l'échec. « Le maire LR de Gien s'est montré particulièrement dur à la vue de l'ERM suscitée par l'annonce de la ville. »

Centre-ville, économie locale, hôpital... Plus incidemment, Christian Bouleau a quand même lancé d'une certaine façon sa politique, déclarant que « Gien est engagé dans la modernité et l'écologie ». La belle endémie est bien réveillée.

« Sans entrer dans le détail, la vue perçue de la ville est un développement des pistes cyclables, l'échange public, les bornes de stationnement innovantes, la WiFi public, la sécurité des écoles, les économies d'énergie, l'amélioration du cadre de vie... »

« Christian Bouleau n'a pas manqué de rappeler que, selon lui, « le secteur économique se porte bien et les entreprises continuent d'être investies massivement sur notre territoire... Les données d'évaluation ne montrent pas de baisse de la croissance pour construire des perspectives positives au local. » Selon lui, « sans oublier de finalisation et la négociation de l'approvisionnement de la clinique et de l'hôpital, qui s'est conclue de manière très positive pour notre ville. »



La salle Cary a accueilli de nombreux Giennois lundi soir pour les traditionnels vœux du maire, les derniers de cette première mandature.

« Pour le maire de Gien, qui finalise sa première mandature, réveiller la belle endémie a consisté dans un concert d'apaisement et de dialogue avec le département et de la région, qui s'est conclue de manière très positive pour notre ville. »

Rejoindre la ville dans un projet départemental, régional, voire national Pour le maire de Gien, qui finalise sa première mandature, réveiller la belle endémie a consisté dans un concert d'apaisement et de dialogue avec le département et de la région, qui s'est conclue de manière très positive pour notre ville. « Je suis très fier de voir à 18 d'adhésions précoces d'entre de plus, car je souhaite que ce moment d'échange de convivialité et de partage pour servir une belle année 2020. »

Une salle fort bien remplie

Le samedi soir, en l'absence de plusieurs mandataires de son parti, le maire a conduit à la participation importante des forces vives de la ville et du grand Giennois de cette soirée des vœux. Outre le premier Jean-Pierre Sauer et le député Claude de Cejay, de nombreux élus de Gien, du canton, du département et de la région ont été présents, ainsi que de nombreux représentants d'associations ou d'entreprises. Mais il y avait aussi quelques opposants à la majorité en place, à commencer par les deux frères de l'ère Jacques Christian Bouleau qui furent particulièrement insistants. Christian et François Corrot.

NOUVEAU SOUS-DIRECTEUR